



Zweitageskurs bei einem großen Meister

Die Teilnehmer eines Meisterkurses mit Volker Stenzel werden sich heute Abend von 18 Uhr an bei einem kostenlosen Abschlusskonzert in der Grinio-Akademie Köngen, Eulenbergstraße 9, präsentieren. Gestern hatte der renommierte Pianist begonnen, mit den musikalischen Talenten zu arbeiten, zu denen auch die Musikabiturienten Esther Rünz und Christopher Schmitz (Bild) gehörten. Stenzels Ziel war dabei, den Schülern sowohl Tipps und Hinweise bei schwierigen Stellen

in Stücken zu geben, als auch ihnen Musik so zu erklären, dass sie in die Lage versetzt werden, „eine Partitur noch besser zu lesen als bisher“. Die Köngener Grinio-Akademie, die musikalischen Talenten eine optimale Entwicklung ermöglichen will, bietet die Meisterkurse mit Dozenten, die internationale Konzerterfahrung haben, bereits seit ihrer Gründung im Jahr 2005 an. Informationen dazu gibt es im Netz unter www.grinio-akademie.de. (tan) Foto Martin Stollberg